



### 【ひまわりフェスタにむけて!】

10月に入り、やっと秋の訪れを感じることができるようになりました。子どもたちは元気いっぱい学校生活を送っています。

11月8日(土)に開催いたします学校祭「ひまわりフェスタ」に向けて、活動を開始いたしました。

今年もPTAや同窓会の催し物も準備されているようです。子どもたちも少しずつではありますが学習活動がはじまり、ワクワク・ドキドキしているようです。

小学部は、学習発表、中学部は作業製品販売、高等部では総合的な探究の時間に学習したことを発表します。どうぞお楽しみに!

保護者の皆様には駐車場係り等でご協力をいただく場面があるかもしれません。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

### 【現場実習頑張っています!!】

9月下旬から高等部3年生、10月6日から2年生が現場実習を行っています。進路を決めるうえで大切な実習となります。大変なこともあると思いますが、悔いの残らぬよう頑張ってほしいと願っています。3年生は最後の実習となり、卒業後の就労・生活をイメージしていると思います。

事業所様から、「菊池支援学校の生徒さんたちは、とてもかわいいですね」とおっしゃったところがありました。きっと素直な心で実習に臨んだのだと思います。

担任の先生からよく聞くことの中に、「言葉遣いに苦労している生徒もいます。もっと早い段階から敬語を使うことに慣れていれば…。」と。発達段階はそれぞれ違いますので、一概には言えませんが、小学部や中学部で少しずつ言葉遣いを意識できると高等部での活動がスムーズにできるのではないかと思っております。今後も学校・ご家庭・事業所等で連携して子どもたちを育んでいきたいと思います。

### 【ますますアップ賞受賞!】

高等部2年生の大畠玲音さんが9月下旬、宮崎県で開催された全国ダウン症アスリート陸上記録会にて、100m走(記録14"27)で第1位、200m走(29"34)第1位で自己新記録を樹立し、ますますアップ賞を受賞しました。

メダル2つに加え、トロフィーを授与されたと報告に来てくれました。また、10月4日にも、熊本県障がい者陸上記録会にて走り、前回に次ぐ活躍でした。

おめでとうございます!今後の活躍がますます楽しみになりました。

ご家族の皆様とご指導いただいているコーチ陣の皆様に感謝申し上げます。

